

Der vollkommene Mensch

Der vollkommene Mensch

- Er war der Höchste und hat sich am tiefsten erniedrigt.
- Er war der Grösste und hat den letzten Platz eingenommen.
- Er war der Reichste und hat alles verlassen.
- Er kam in Liebe und wurde von den Menschen gehasst.
- Er, der Herr über alles, dem alles dienen soll, machte sich zum Diener «auf ewig».
- Er, der herrschen soll, war als Mensch gehorsam bis zum Tod am Kreuz.
- Er, die Quelle lebendigen Wassers, bat zu trinken.
- Er gab den Menschen die Ruhe; Er selbst aber ruhte nicht.
- Er linderte die Schmerzen und litt selbst mehr als irgend ein anderer.
- Sein Herz voller Mitgefühl hat für sich selbst keines gefunden.
- Statt zu richten, hat Er selbst das Gericht für die Sünder erduldet.
- Statt sich zu rächen, vergab Er.